
O reabastecimento da estação de tratamento de 
água de Joinville, algumas horas após o acidente que 
derramou ácido sulfônico na foz do rio e deixou a 
SC-418 trancada por horas, não desligou o sinal de 
alerta para a região. 
Pelo contrário, a pauta 
ganhou ainda mais força 
e o projeto para reforma 
da rodovia voltou à 
discussão. O prefeito 
de Joinville, Adriano 
Silva (Novo), quer que 
o Governo do Estado 
analise o projeto, que já 
havia sido concluído em 

2022, o mais rápido possível. 
A proposta inclui três áreas de escape em um trecho 

de 32km, todas elas com rampas próximas de curvas 
mais sinuosas, onde ocorrem a maioria dos acidentes, e 

deve custar cerca de R$ 
100 milhões ao Estado. 
Em 2015, um outro 
projeto para a área já 
havia sido apresentado 
pelo então deputado 
estadual Darci de Matos, 
proibindo o transporte 
de cargas perigosas 
na rodovia. Porém, o 
documento foi arquivado. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Tá chegando a hora da Folia! E pelos números 
apresentados pela Confederação Nacional do Comércio 

de Bens, Serviços e Turismo (CNC), Santa Catarina terá 
um faturamento animado durante o Carnaval de 2024. 
Com estimativa de crescimento percentual de 11,6% 
das atividades turísticas, Santa Catarina espera um 
faturamento de R$ 2,3 bilhões. Nacionalmente, a folia 
deste ano promete movimentar R$ 9 bilhões no setor 
turístico, um aumento de 10% em relação a 2023. 

E Santa Catarina se destaca como destino carnavalesco, 
com infraestrutura completa e programação diversificada 
em todas as regiões do Estado. 

Nesta terça-feira, 30, uma coletiva de imprensa 

na Prefeitura de Florianópolis apresentou as ações e 
atrações do Carnaval na Capital, que contará com mais 
de 100 eventos, e ao menos 60 ônibus extras no sábado, 
dia 10 de fevereiro. Até o momento, 119 blocos foram 
cadastrados para os quatro dias de festa. 

Balneário Camboriú, Bombinhas, Itajaí e Navegantes 
também já anunciaram que terão blocos de rua, festas 
gratuitas, trios elétricos e programação infantil para a 
população. 

São Francisco do Sul, onde ocorre uma das festividades 
mais antigas do Estado e Joaçaba, no Meio Oeste de 
Santa Catarina, também já estão com seus calendários 
momesco prontos.

Carnaval 2024 aquece a economia de SC

Reforma na rodovia

SC Rural 2
Está em fase final de análise o Programa SC Rural 2, que 

busca promover  sustentabilidade com ações ambientais, 
competitividade dos sistemas de produção e a ampliação do 
acesso à inovação tecnológica. Para execução do Programa 
a meta é acessar recursos externos com o Banco Mundial 
na ordem de US$ 120 milhões, para a Secretaria de Estado 
da Agricultura e Pecuária (SAR) ampliar o apoio aos 
agricultores e à infraestrutura no meio rural. A proposta 
já foi avaliada e aprovada pelo Governo do Estado, que 
sinalizou a contrapartida de US$ 30 milhões. Após os 
ajustes necessários, a proposta será encaminhada para 
análise da Comissão de Financiamentos Externos (Cofiex), 
que dará o retorno sobre aos recursos externos.

SCGÁS em expansão
Responsável pelo abastecimento de mais de 25 mil 

consumidores em todo o estado, o Gás Natural receberá 
cerca de R$ 107 milhões em investimentos ao longo deste 
ano. Em 2024, a rede de distribuição de gás canalizado 
deverá ser ampliada em 91 quilômetros, chegando a 1.621 
quilômetros, um crescimento de cerca de 6% em relação 
à rede atual. Até dezembro deste ano, a previsão é de um 
aumento de 25% de novos usuários, o que representa 
6.000 consumidores. Expansão da infraestrutura de 
distribuição e desenvolvimento do mercado estão entre 
as principais metas da SCGÁS. Cerca de 89% do total de 
investimentos da concessionária será destinado para a 
implantação de novas redes no estado.

Célula Oeste II
Nesta terça-feira, 30, o Grupo de Atuação Especial de Combate às Organizações Criminosas (GAECO) deflagrou, em apoio 

a investigação conduzida pela Divisão de Investigação Criminal da Polícia Civil de São Miguel do Oeste, a operação "Célula 
Oeste II" para desarticular uma organização criminosa atuante no Oeste do estado. Foram cumpridos 34 mandados de 
busca e apreensão nas cidades de Chapecó, Campos Novos e Herval do Oeste. A investigação segue em sigilo.  

Reunião Ampliada
O Ministério Público de Santa Catarina (MPSC) realizará uma Reunião Ampliada, nesta quarta-feira, 31, para avançar sobre 

as discussões em torno dos desafios relacionados à mobilidade urbana na Rodovia SC-401, umas das mais importantes vias 
de locomoção dentro da Ilha de Santa Catarina. Além do MPSC, o encontro contará com a participação de representantes do 
Legislativo, Executivo estadual e municipal, sociedade civil, FIESC e demais entidades convidadas.  

Sinduscon
O SINDUSCON Joinville abriu inscrições para o curso gratuito de Ajudante da Construção Civil. A formação de novos 

profissionais faz parte do projeto Profissão Construir, lançado em 2023 com o objetivo de acabar com o apagão de 
mão de obra no setor. Os interessados podem se inscrever pelo site www.profissaoconstruir.org.br ou na Casa Sul, 
localizada na rua Júlia Teixeira Delmônego, 120, bairro João Costa. No local, será realizada nesta quarta-feira, 31, uma 
aula inaugural, às 9h, para esclarecer as dúvidas dos interessados, 

As inscrições para o curso vão até esta quinta-feira, 1 de fevereiro.

Foto: Prefeitura de Joinville


